



LA TROMPETTE

Un accident d'hélicoptère tue le ministre ukrainien de l'Intérieur et 13 autres personnes

- Rufaro Manyepa
- [19/01/2023](#)

Denis Monastyrsky, ministre ukrainien de l'Intérieur, a été tué dans l'accident d'un hélicoptère dans un quartier résidentiel de l'est de Kiev, tôt ce mercredi matin. Selon le bureau de la présidence, le ministre et cinq personnes de son bureau se déplaçaient pour « effectuer des travaux dans l'un des points chauds de notre pays où des hostilités sont en cours ». Mais vers 8 heures du matin, l'hélicoptère s'est écrasé sur une école maternelle.

Les victimes : Au moins 14 personnes sont mortes—toutes les neuf personnes à bord de l'hélicoptère plus cinq au sol, dont un enfant. Un incendie majeur s'est déclaré après que l'hélicoptère s'est écrasé, blessant 29 autres personnes, dont 15 enfants. Les enfants se trouvaient à la crèche au moment de l'accident, selon le gouverneur de la région de Kiev. Des témoins ont décrit une scène de feu et de fumée, avec des morceaux de métal carbonisés éparpillés sur le sol et des cris perçant l'air.

La réalité de la guerre : La cause de l'accident n'a pas encore été établie, mais des rapports suggèrent que des tirs du sol étaient possibles, et les responsables ukrainiens refusent d'exclure un sabotage. La Russie n'a fait aucun commentaire sur l'accident.

La guerre en Ukraine ébranle l'idée que notre monde moderne est imperméable à la guerre. Plus de 11 mois après le début de cette guerre, des tragédies comme celle-ci sont devenues courantes.

Ce qui se passe en Ukraine est un signe avant-coureur de ce qui va arriver au reste du monde. Et même si beaucoup en doutent, une guerre nucléaire totale se profile à l'horizon, se rapprochant un peu plus chaque jour. Découvrez comment la prophétie biblique l'annonce dans la brochure de Gerald Flurry intitulée [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#).